

Non à l'enfouissement des déchets nucléaires. Exemple de délibération en Conseil Municipal.

Écrit par La Gauche par l'Exemple
Jeudi, 24 Octobre 2013 12:00

La Gauche par l'Exemple a déjà démontré pourquoi il fallait se mobiliser contre la Grosse Poubelle de Bure, lieu où est en construction le Centre d'enfouissement des déchets nucléaires CIGEO. Dans un environnement très rural, le lieu a été choisi de par la faible présence humaine qui réduit les "risques" de contestation. Mais les communes alentours et leurs élu-e-s ont quand même décidé de se mobiliser, à leur échelle.

C'est le cas de la commune de Colmier-Le-Bas en Haute-Marne qui a voté cette délibération au mois de septembre.

[Consultez le document \(pdf\)](#)

Parce que ce sujet concerne non pas seulement une région, mais le pays tout entier, la Gauche par l'Exemple propose, en s'inspirant de celle-ci, que nos élu-e-s aillent déposer partout dans leurs conseils une délibération similaire.